

Medio	Universia.cl
Fecha	21-08-2012
Mención	Congreso interdisciplinario busca reunir a comunidad de investigadores de educación superior. Mención a la UAH que es institución asociada del CEPPE, uno de los organizadores.

Congreso Interdisciplinario busca reunir a comunidad de investigadores de educación superior

Martes, 21 de Agosto del 2012

Bajo el lema "La Educación en la Encrucijada", se desarrollará el II Congreso Interdisciplinario de Investigación en Educación y, además, el III Congreso de Investigación en Educación Superior, este último co-organizado por el Centro de Políticas Comparadas de Educación CPCE de la Universidad Diego Portales.



Como un espacio académico con visión integradora, que busca contribuir en la comprensión de los desafíos de la educación superior y generar conocimiento para mejorar la educación y la equidad que Chile ofrece a sus estudiantes, se realizará el III Congreso Interdisciplinario de Investigación en Educación Superior este 23 y 24 de agosto en Santiago.

El Congreso, denominado "La Educación en la Encrucijada", buscará contribuir a comprender los principales desafíos de esta materia y sus complejidades y también a generar conocimiento por medio de una

mirada interdisciplinaria y dialogante entre investigadores de diversas áreas del conocimiento.

La actividad es organizada por el Centro de Investigación Avanzada en Educación de la Universidad de Chile (CIAE) y el Centro de Estudios de Políticas y Prácticas en Educación de la Universidad Católica de Chile (CEPPE), con sus instituciones asociadas: Universidad de Concepción, Universidad de la Frontera, Universidad Católica de Valparaíso, Universidad Alberto Hurtado y Fundación Chile.

El evento contará con destacados expositores, investigadores y docentes del ámbito de la educación, tales como Lisa Scott, Andy Hargreaves, François Dubet, Menter y José-Ginés Mora, además de la participación de los investigadores Cristóbal Villalobos con "Polarización y cohesión social del sistema escolar chileno" y Carla Varela con "Escribir para aprender en la formación inicial docente", ambos del Centro de Políticas Comparadas de Educación de la UDP. En tanto, el Comité de programa cuenta con la presencia y participación de José Joaquín Brunner, también investigador del CPCE y Horacio Walker, decano de la Facultad de Educación UDP.

En este mismo ámbito, se realizará también el III Congreso de Investigación en Educación Superior, co-organizado por el Centro de Políticas Comparadas de Educación CPCE de la Universidad Diego Portales CPCE – UDP y respaldado por un consorcio de investigadores y universidades integrado por la Pontificia Universidad Católica de Chile, la Universidad Alberto Hurtado, la Universidad de Talca, la Universidad de Viña del Mar y la Universidad UCINF.

Este III Congreso de Investigación buscará agrupar a la comunidad de investigadores del campo de estudios de la educación superior a nivel nacional e internacional, con la intención de dar a conocer sus más recientes investigaciones, además de analizar y contribuir al desarrollo académico de esta área del conocimiento en nuestro país.

La convocatoria al evento es liberada y con inscripción a través del portal del CIIE 2012, y se realizará los días 23 y 24 de agosto en el Hotel Crowne Plaza de Santiago.

Para mayor información, ingresa a www.ciie2012.cl

Fuente: UDP

